
GOUESNOU

Théâtre. «Tous en scène», treizième

7 juin 2010

Samedi, à 15h30, a débuté, sur la scène du centre Henri-Queffélec, la treizième édition du festival de théâtre organisé par le comité d'animation «Tous en scène».

Quatre pièces

Sous la direction de leur professeur, Marina Filipova, les élèves des différents cours et ateliers ont présenté au public un spectacle travaillé tout au long de l'année. Avec de la création totale, comme pour «Qui est le loup?», de l'atelier des enfants et «Un monde parfait», de l'atelier des adultes; ou des adaptations, comme pour «Baroques et surréalisme», d'après «Musée haut, musée bas», de Jean-Michel Ribes ou «Les chaussettes», de Pierre-Yves Millot, les acteurs des différents groupes se sont donnés pour leur public, peu nombreux mais conquis.

Rendez-vous

Le comité d'animation poursuit ses activités de galas de fin de saison. Le prochain rendez-vous est le vernissage de l'exposition des réalisations des ateliers dessins, peinture, poterie, cartonnage et mosaïque, prévu jeudi, à 18h, au centre Queffélec. Lelendemain, l'école de musique prendra le relais, à 20h15, pour son traditionnel spectacle musical qui verra également la participation de l'orchestre du comité, dirigé par Henri Eynard.

